

来場者の声



おがわまさかつ 小川正勝さん
ゆうたろう 裕太郎くん
(三郷明盛)

市役所の内覧会に行けなかったのが今回、出掛けてきました。新しい市役所を見て、あらためて市になったと実感しました。開庁をきっかけに市がもっと活気づけばいいと思っています。普段訪れることがない、市長室を訪問できたのはよい体験になりました。



レスト・ネイソンさん
こずえさん りんなちゃん
(大町市)

妻の実家が穂高なので安曇野市にはよく来ます。今日は新しくなった市役所を家族3人で見にきました。イベントで行われたクラムザッハの皆さんによるコンサートはとても楽しめました。国際交流がこれからもずっと続いていくといいと思っています。



4階眺望デッキ



コンサートの様子



チロルの歌の披露



「ガンガルビッヒラー」と「ハピネス」との合同演奏

合わせて行われました。コンサートでは、同町のチロル民族音楽団「ガンガルビッヒラー」とあづみ野ジュニアフルートアンサンブル「ハピネス」の皆さんが共演しました。また、クラムザッハの皆さんによるチロル地方の歌やダンスも披露や、「ガンガルビッヒラー」と「ハピネス」の伴奏に合わせて、会場が一体となって、日本とオーストリアのお互いの国歌を斉唱しました。



キッズダンス



安曇野市太鼓連盟によるウエルカム演奏



庁舎の中を見学する市民の皆さん



開会宣言をする宮澤市長



オープニングを待つ来場者の皆さん



議長席で記念撮影



市長室で記念撮影



友好都市の物産ブース

市役所 開庁イベント

2日間で約5千人が訪れる

市

役所開庁イベントが5月23日と24日の2日間、市役所本庁舎とその周辺で行われ、市民など約5千人が訪れました。このイベントは、市民の皆さんに長く愛され、使っていただける市役所を目指し、また、市民の皆さんの財産である庁舎に親しんでもらおうと開催しました。

23日のオープニング式典で宮澤市長は「庁舎に多くの市民の皆さんが訪れ、市の一体感の醸成と新たなまちづくりの一步を一緒に作り上げていきたい」とあいさつしました。

2日間の開催中、議場は両日、市長室は24日に一般開放され、来場者に記念写真の缶バッジがプレゼントされました。また、庁舎内を探検するクイズラリー、三郷中学校吹奏楽部のロビーコンサートなども行われました。このほか紅白まんじゅうの無料配布、国内の友好都市から物産ブースも出展され、多くの人で賑わいました。

また、両日は、姉妹都市オーストリア・クラムザッハ町の皆さんの訪問と重なったことからチロルの伝統民族音楽のコンサートも市役所1階ロビーで開庁イベントと